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ACTA Nº 34/2018 – En la ciudad de San Carlos a los dieciocho días del mes de setiembre del
año dos mil  dieciocho,  se reúnen en Sesión Ordinaria los integrantes del Municipio de San
Carlos encontrándose en Sala la Alcaldesa profesora Alba Rijo García y los Concejales, señor
maestro José Luis Curbelo, doctora Marie Claire Millán, señor Carlos Pereyra y señor Hugo
Martínez Icardi.
Se encuentran presentes en Sala los concejales suplentes señor Miguel Cháves, señor Eduardo
Cardozo y señor Luis Altez.

Asimismo representa a las distintas Áreas del Municipio: Directora de la Unidad de Cultura
Carmen Núñez.  Representa a Oficina Central del Municipio de San Carlos la Jefa de Sección
señora María Inés Delgado.

La Sesión da inicio a la hora 08:50.

Informes de Secretaría

Se deja constancia que se remitió a los señores concejales documentación para su estudio y
consideración junto al orden del día, de acuerdo al siguiente detalle:

-  Mail  remitido  por  Secretaría  de  Comisiones  de  la  Junta  Departamental  de  Maldonado
informando nueva reunión con la Comisión de Presupuesto.
-  Mail remitido por el Fondo  de Incentivo de la Gestión Municipal.
- Expedientes de la Junta Departamental:

• 2018-88-02-00445, Gestionante Edil María del Rosario, Asunto: Planteamiento ref. A
reparación de columnas de alumbrado público en ruta 39.

• 2018-88-01-00462, Gestionante Edil María del Rosario Borges, Asunto: Planteamiento
ref. a reparación de veredas en la ciudad de San Carlos.

• 2018-88-01-00458, Gestionante Edil Juan Agustoni, Asunto: Exposición: “Salud en el
departamento  de  Maldonado;  el  trabajo  desde  la  Dirección  General  de  Vivienda,
Desarrollo Barrial y Salud hacia el departamento”.

Siendo la hora 09:20 se retira de Sala el  señor maestro José Luis Curbelo ingresando el Sr.
Miguel Cháves. 

Siendo la hora 09:45 se retira de Sala el  señor Hugo Martínez Icardi.

Asuntos Entrados y/o de Terceros

Documento: Expediente 2018-88-01-15753
Asunto: Desvincular al Municipio de San Carlos la Escuela de Levantamiento de pesas
Se  resuelve  desvincular  a  este  Municipio  del  proyecto  “Escuela  Inicial  de  Levantamiento
Olímpico”, suspendiendo todo tipo de apoyo hasta tanto no haya una resolución de la Justicia
competente. 
Exhortar al señor Fernando Biaturi a que se abstenga de invocar cualquier término vinculado al
carácter Municipal o Departamental de la Escuela, a los efectos de evitar eventuales confusiones
o inducir en error respecto al origen o naturaleza  de la misma. 
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Documento: Expediente 2018-88-01-15594
Asunto: Poner en conocimiento hechos ocurridos – Grave situación generada por profesor hacia alumno
En virtud de los hechos denunciados el Cuerpo de Concejales en Sesión Ordinaria el día 18 de
setiembre de 2018 se toma Resolución Nº 07722/2018, la que se anexa para conocimiento. 

Informes semanales de los Directores de cada una de las Áreas:

- Realiza su informe la Directora de la Unidad de Cultura Prof. Carmen Núñez.
Desarrolla los siguientes puntos:

• Se está trabajando en la organización de las actividades por el Día del Patrimonio con
los referentes de cada área.  Las actividades se realizarán en la plaza o en el  Teatro
Unión.

• El 6 y 7 de octubre en el marco de “Patrimonio y diversidad cultural – 70 años de la
Declaración  Universal  de  los  Derechos  Humanos”  ,  se  ha  mantenido  contacto  con
Blanca Sosa de Mujeres Rurales para que puedan participar de la feria artesanal, se está
trabajando  para  que  la  gente  de  la  costa  participe,  hay varios  interesados.  Se  está
armando el programa, se ha confirmado la participación de Murgas, grupos de danza
folclórica, grupos musicales.

• Con el área turística de la Escuela Técnica, se llevaría a cabo una actividad donde los
alumnos recibirían a las personas en los distintos lugares patrimoniales;  se pretende
poner a disposición un ómnibus,  que realizaría dos recorridos en el  día por lugares
emblemáticos de la ciudad.

• Continúa el programa  planificado como el Ciclo 3x3  con la participación de Miguel
Ángel Núñez. 

• En la Usina Cultural se desarrolló un taller de producción musical en computadora, el
curso fue impartido por el MEC.

• Se está  llevando a  cabo durante  las  vacaciones,  en el  Anexo del  Teatro Unión,   la
actividad “Divercine”.

• Con relación al mes Cardiovascular se estará realizando en Escuela Nº 8 una charla
sobre Nutrición el día martes 25 del corriente mes.

Realiza un  informe la Alcaldesa Prof. Alba Rijo García.
Desarrolla los siguientes puntos:

• En Parque Medina se culminó la construcción de dos oficinas administrativas.
• Ingresaron al Municipio ocho funcionarios en calidad de becarios y pasantes los cuales

fueron distribuidos en diferentes oficinas.
• Se estará realizando una jornada de capacitación para todos los funcionarios del Parque

Medina y otra para los funcionarios del Museo Regional, esta capacitación es brindada
por Cure.

• Se realizó un acuerdo con Cardiomóvil por un techo protegido para el Teatro de Verano.
Se  coordinará  una  jornada  informativa  de  cómo  actuar  en  caso  de  eventuales
emergencias impartido por funcionarios médicos de dicha empresa. Además la empresa
brindará sus servicios en  todas las actividades de Carnaval.

• Se continúa avanzando en las obras de Plaza 19 de Abril, se están retirando los juegos
para instalar los nuevos.
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• Finalizando se puntualiza sobre los problemas de seguridad que se están manifestando,
sobre todo los fines de semana. 

Se intercambian opiniones al respecto y se resuelve convocar al Jefe de Policía.

Asuntos Entrados y/o de Terceros

Documento: Expediente 2018-88-01-15410
Gestionante: Unidad de Obras, Servicios y Políticas Sociales
Asunto: Proyecto C6 “Parque de la Cañada”
Se  resuelve  pasar  el  presente  a  la  Oficina  de  Contaduría  a  fin  de  realizar  la  reserva
correspondiente al saldo de la asignación presupuestal del proyecto C6 “Parque de la Cañada”,
por el importe de $ 805.000(pesos uruguayos ochocientos cinco mil) para el año 2018.
Autorizar  que  los  fondos  sean  gestionados  mediante  Compras  Directas  por  la  Oficina  de
Adquisiciones del Municipio de San Carlos.

Documento: Expediente 2018-88-01-15411
Gestionante: Unidad de Obras, Servicios y Políticas Sociales
Asunto: Proyecto C5 “Ampliación del centro comunal de balneario El Chorro”
Se  resuelve  pasar  el  presente  a  la  Oficina  de  Contaduría  a  fin  de  realizar  la  reserva
correspondiente al saldo de la asignación presupuestal del proyecto C5 “Ampliación del centro
comunal del balneario El Chorro”, por el importe de $ 1:140.000(pesos uruguayos un millón
ciento cuarenta mil) para el año 2018.
Autorizar  que  los  fondos  sean  gestionados  mediante  Compras  Directas  por  la  Oficina  de
Adquisiciones del Municipio de San Carlos.

Documento: Expediente 2018-88-01-15483
Gestionante: Liga de Básquetbol de Maldonado
Asunto: colaboración económica
Se resuelve autorizar la colaboración con la Liga de Básquetbol de Maldonado con la suma de $
20.000,00 (pesos uruguayos veinte mil con 00/100).

Documento: Expediente 2018-88-01-15171
Asunto:  Observación del Gasto
Se resuelve reiterar el gasto originado con la empresa ADESTACION S.A.,  por la suma de $
377.400 (pesos uruguayos trescientos setenta y siete mil cuatrocientos).

Documento: expediente 2018-88-01-15244
Asunto: colaboración  para exposición en la rural
Se resuelve acceder al préstamo de los módulos para escenario de acuerdo a lo preceptuado en
las resoluciones Nº 07796/2016 y 08159/2016 donde se deja constancia que el Municipio no se
hará cargo del traslado de los mismos. 
Autorizar la realización de dos contratos artísticos  uno en representación de Rogelio Correa y
otro en representación de un Grupo Tropical por un importe de $ 10.000 que coordinará la
Unidad de Cultura. 
Autorizar la compra de 4 (cuatro) trofeos  para entregar a los mejores reproductores. 

Documento: Expediente 2018-88-01-15481
Asunto: Lugar físico para realizar exposición de productos y baños químicos
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Se resuelve  autorizar,  previa  firma  del  documento  de  Responsabilidad  de  Uso  de  Espacios
Públicos correspondiente, el uso de Plaza Los Lobitos y la realización de una exposición con
productos de vecinos de la zona  a partir del día 22 de setiembre los segundos fines de semana
de cada mes.

Documento: Expediente 2018-88-01-15575
Asunto: Actividad en el espacio comunitario Plaza Los Lobitos de balneario El Chorro el día 30/09/2018
Se resuelve  autorizar,  previa  firma  del  documento  de  Responsabilidad  de  Uso  de  Espacios
Públicos correspondiente, el uso de Plaza Los Lobitos y la realización una actividad para niños
con motivo del día de la primavera el 30 de setiembre del corriente año.

Siendo la hora 10:30 se retira de Sala el  señor Carlos Pereyra ingresando el señor Luis
Altez.

Documento: Expediente 2018-88-01-15471
Asunto:  Fiesta Huerta Orgánica comunitaria San Carlos – Sembrando Futuro “2ª Eco Jornadita” el día
7/10/18 escuela Nº 10
Se resuelve pasar a la Oficina de Gestión Documental a fin de notificar al gestionante que se
procederá  a  la  difusión  de  la  actividad  mediante  las  redes  sociales,  se  imprimirá  folletería
alusiva  al  evento,  la  publicidad  será  tramitada  a  través  de  la  Oficina  de  Adquisiciones,  se
colaborará con espectáculos de la Usina Cultural y No es posible acceder a la colaboración con
baños químicos. 

Siendo la hora 10:35 se retira de Sala la doctora Marie Claire Millán ingresando el señor
Eduardo Cardozo.

Documento: Expediente 2018-88-01-15503
Asunto: solicita apoyo económico para evento 
Se resuelve autorizar la confección de un Contrato Artístico con Somdem  por un importe de $
10.000  (pesos  uruguayos  diez  mil)  en  representación  de  Rogelio  Correa,  quien  como
contrapartida deberá realizar una actuación en la 79º Exposición de Reproductores Rústicos
Seleccionados.
Autorizar  el  préstamo de  las  instalaciones  del  Museo Regional  Carolino  para  el  día  23  de
noviembre de 2018, a fin de que el gestionante presente su tercer disco. 

Documento: Expediente 2018-88-01-15535
Asunto:  disponibilidad  y  colaboración  con  alojamiento  para  delegaciones  Torneos  Regionales  de
selecciones los días 6 y 7/10/2018
Se dispone mantener pendiente hasta informe de Unidad de Deporte y Juventud.

Siendo la hora 10:45 ingresa a Sala la Dra. Marie Claire Millán y se retira el Sr. Eduardo
Cardozo.

Documento: Expediente 2018-88-01-15532
Gestionante: Mides - Arroyo, Patricia
Asunto: Autorización de uso de Plaza Artigas el día 26/10/2018 en el horario de 13:00 a 20:00 horas
Se resuelve autorizar a los gestionantes, previa firma del documento de Responsabilidad de Uso
de Espacios Públicos correspondiente, la utilización de la Plaza Artigas el día 26 de octubre de
2018 en el horario de 13:00 a 20:00 horas para la realización de una feria social, con el objetivo
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de difundir e informar a la ciudadanía e instituciones públicas y privada, las políticas públicas
que  se  desenvuelven  en  el  territorio  por  parte  del  Ministerio,  debiendo  garantizar  en  todo
momento el orden y la limpieza del lugar y dejando el mismo libre de residuos de cualquier tipo
una vez finalizada la actividad.

Siendo la hora 10:50 se retira de Sala la doctora Marie Claire Millán ingresando el señor
Eduardo Cardozo.

Documento: Expediente 2018-88-01-15600
Gestionante: Liceo La Barra – Moreira, María Pía
Visto,  tomado conocimiento el  Cuerpo de Concejales  de las  actuaciones  que anteceden,  en
Sesión Ordinaria del día 18 de setiembre de 20018; el mismo dispone que:
Pase el presente a la Oficina de Adquisiciones solicitando contratar un ómnibus para el Liceo
del balneario "La Barra" en la 2da. semana del mes de octubre para la visita de los alumnos a los
distintos centros educativos del departamento. 

Sin más asuntos que tratar siendo la hora 11:00 se da por finalizada la Sesión, firmando la
presente para constancia en lugar y fecha ya indicados.

Sra. María Inés Delgado Prof. Alba Rijo García
      Jefa de Sección                             Alcaldesa


